

Bewerbung ab Platz 21 der Bezirksliste Eimsbüttel für die Bezirksversammlungswahl 2019



Annette Hasselmann

geb. 1963 in La Jolla, Cal. USA
verheiratet
vier erwachsene Kinder
seit 2018 Lokstedterin

Kurz-Vita

seit 2009 Impuls-Design, Erlangen / Hamburg
Geschäftsführende Gesellschafterin
Ausstellungen, Kommunikation, Medien

2001- 2008

freiberufliche Tätigkeit in der Konzeption und Realisierung von Ausstellungen für Impuls-Design, Erlangen

1998 - 2006

GEO Magazin, Hamburg
Geschäftsführerin, Projektleiterin von
„GEO-schützt den Regenwald e.V.“
Projektleiterin „GEO-Tag der Artenvielfalt“,
„GEO-Tag der Natur e.V.“

1988-1998

freiberufliche Tätigkeit als Umweltberaterin,
in Umweltkampagnen und in der
Umweltkommunikation

1982- 1988

Studium Agrarwissenschaften in Kiel

1981

Abitur am Albert-Schweitzer-Gymnasium,
Hamburg

Aufgewachsen in La Jolla / Cape Cod (USA),
Cambridge (GB), Norderstedt/Hamburg

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Grüne Mitstreiter*innen,

Grüne Politik liegt mir seit der Gründung der Partei am Herzen. Die Frage, wie wir eine soziale, gerechte und nachhaltige Gesellschaft gemeinsam gestalten können, beschäftigt mich schon seit meinem Studium. Als Projektleiterin in zahlreichen Umwelt- und Entwicklungsprojekten im In- und Ausland habe ich mich seither aktiv für mehr Artenvielfalt, gegen den Klimawandel und für eine nachhaltige Entwicklung eingesetzt.

Als geschäftsführende Gesellschafterin von Impuls-Design lag mein beruflicher Schwerpunkt in den letzten Jahren in der Kommunikation im Raum, d.h. in der Gestaltung und Konzeption, Dramaturgie und Didaktik von Ausstellungen. Unsere Agentur hat neben Ausstellungen in Museen, Erlebniszentren und Science Centern vor allem Dauer- und Wanderausstellungen zu Umweltthemen umgesetzt. Wir möchten mit emotionalen Bildern und spielerischen oder medialen Angeboten mehr Menschen für Natur- und Umweltschutz begeistern, Augen und Herzen öffnen und dadurch ein Umdenken oder sogar eine Verhaltensänderung bewirken. Das Motto unserer Agentur: Wir schaffen Räume für Visionen.

In den zwölf Jahren, die ich mit meiner Familie in Bayern gelebt habe, ist es mir gelungen, die GRÜNE Ortgruppe in Ismaning (bei München) neu zu beleben und bei der Kommunalwahl erstmals zwei Sitze für die GRÜNEN im Gemeinderat zu erkämpfen. Als Fraktionsvorsitzende habe ich mich dann sechs Jahre aktiv in der Kommunalpolitik engagiert und mich für mehr Transparenz, den Ausbau des Nahwärmenetzes, die Wärmeversorgung vieler Haushalte über Geothermie und eine Verbesserung des Radwegenetzes eingesetzt. In einer reichen Gemeinde am Stadtrand von München mit explodierenden Grundstückspreisen galt es, die Ausweisung von Bauland und Bebauungspläne umwelt- und sozialverträglich zu gestalten.

Der aktuelle GRÜNE Aufwind ist für mich der Beweis: Engagement lohnt sich. Ich will meinen Teil dazu beitragen, in dem Rahmen, der mir zeitlich zur Verfügung steht. Deshalb stehe ich für einen hinteren Listenplatz, als Mitglied in Fachausschüssen und für jede Diskussion, insbesondere im Bereich Umwelt- und Naturschutz, Bauen und Verkehr zur Verfügung.

Herzliche GRÜNE Grüße, eure

Annette